



## Espacios Rendición de Cuentas: SUBSECRETARÍA GESTIÓN PÚBLICA

### Formato de Preguntas y Respuestas Espacio de Diálogo

Pregunta	Respuesta
• ¿Quién se encargó de ejecutar el convenio?	La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) de la mano de la Gobernación de Nariño, pues se trató de un Convenio de Cooperación Internacional donde ambas instituciones intervinieron activamente, sin embargo, UNODC fue quien tuvo mas presencia en campo y acercamiento con la comunidad.)
• ¿El convenio tendrá continuidad?	Se espera que la nueva administración continúe el proceso de prevención a los cultivos ilícitos. Esta será una de las recomendaciones que se harán al Gobierno entrante para propender por este tipo de proyectos, que como se ha visto, dejan grandes beneficios para la comunidad.
• ¿La Gobernación de Nariño continuará apoyando a las pequeñas asociaciones?	Si, hay que recalcar que esa es una de las misiones que tiene la Gobernación de Nariño. El apoyo a las pequeñas y medianas asociaciones es una prioridad para el progreso del Departamento. La invitaciones a que no pierdan las voluntad de participar y de gestionar este tipo de proyectos.
• ¿Qué secretaria apoya a los pequeños productores?	Frente a proyectos de producción, la responsable es la Secretaria de Agricultura, pero como estos proyectos se trataron de desarrollo alternativo son competencia de la Secretaria de Gobierno a través del Programa de Sustitución de Cultivos de Uso Ilícito, perteneciente a la Subsecretaria de Gestión Publica.
• ¿Quién puso la plata para ejecutar el convenio?	Los recursos fueron invertidos de manera compartida entre UNODC y la Gobernación de Nariño.